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校内音楽発表会での子どもたちのパフォーマンスはいかがでしたでしょうか。たくさんの保護者の皆

様にご鑑賞いただき，子どもたちは緊張しながらも，精いっぱいの演奏を披露できたと思っています。 

 音楽は再生芸術と言われています。楽譜をもとに素者が奏で，聴衆がそれを楽しむ。その空間におい

て双方が音楽を通して結ばれ，完成されるという意味のようです。あの日，体育館に流れていた温かく

やわらかな空気の中に，音楽の喜びがあったように思います。 

 さて，今回の音楽発表会では，保護者の皆様から感想をいただくという初めての試みを行いました。

我々教職員としても，今後につながる励みとなる暖かなメッセージばかりでした。（約１２０通のメッ

セージが届きました！）今月の「いぶき」では，皆様から頂戴したメッセージを掲載させていただきま

す。音楽発表会の価値・意味を共有すると共に，いっしょにほっこりとした気持ちになれたらと思いま

す。かなりの文量ですので，覚悟してお読みくださいね (^^♪ 

 

                            

 

（１年生の保護者の皆様より） 

☆初めての音楽発表会、ドキドキしたと思うけど、かっこよかったよ。いっぱい練習したから、ばっち

りだったね。他の学年の発表もすばらしくて、涙が出そうになりました。行事ごとに成長を見られてう

れしいです。 

☆幼稚園ではほとんど歌ったり踊ったりをしてくれなかったので、これだけみんなと同じことを楽しそ

うにやってくれただけで涙が出てきました。とっても可愛らしくて元気があってよかったです。 

☆1 年生にとって初めての音楽発表会。入場から発表、そして退場まで皆堂々としていました。発表す

る姿もとてもキラキラと輝いていました。 

☆とても良かったです。合奏前の声かけなど、どの学年も個性があって、統一されていないことがとて

もよかったなと思います。とくに四年生の合唱は声がよく出ていて、選曲もよく、声かけも素敵で、あ

たたかい気持ちになりました。また来年が楽しみです。 

☆他の学年を見たい気持ちもあるが、入れ替え制がスムーズで、子供が近く見られてよかった。先生方

の配慮に感謝しています。子供達の歌声から元気をもらえる素敵な行事です。 

☆子どもたちの一生懸命表現している姿を見られて感動しました。3 年生以外は鑑賞できましたが、ど

の学年も音や声がそろっていて、とても上手でした。練習の成果が伝わってくる発表でした！娘も達成

感を感じて、ますます音楽が好きになったみたいです。先生方、丁寧なご指導ありがとうございました。 

☆歌う学年の保護者の入れ替えの配慮、ありがとうございます！発表会の開催、ありがとうございまし

た。 

☆子供の成長した姿を見ることができてよかったです。自宅でも楽しそうに歌ったり練習したりしてい

ました。先生方、ありがとうございました。 

☆学年ごとに時間を分けてあって、観覧しやすかく良かったです。一年生は無理なく演奏、合唱出来る

難易度の高くない曲で、可愛らしい曲と振り付けで、微笑ましく、成長を嬉しく感じさせていただきま

した。息子の特性を配慮してくださり、いつも本当にありがとうございます。先生方の心のこもったご

支援に心より感謝申し上げます。しっかりと参加出来たことに成長を感じて感動いたしました。本当に

ありがとうございました。 

☆どの学年の子達も今までたくさん練習してきたんだろうなぁというのを感じさせてくれる一体感が

い ぶ き 
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出ていてとてもよかったです。無伴奏での歌や、寸劇、セリフを言うなどもさらに感動を与えてくれて

見入っていきました。可愛らしい一年生の発表からさすが高学年の発表全てが素晴らしく、子供の成長

を見られてとてもありがたい発表会でした。 

☆子供達の元気な歌声や、楽しそうな様子を観ることができ、とても嬉し

かったです。 

☆この日のために一生懸命に準備して練習をしてきたのが伝わりました。 

素敵な時間を作ってくださり、ありがとうございました。 

 

（２年生の保護者の皆様より） 

☆一生懸命、全力で元気に演奏したり、歌っている姿が印象的でした。み

んな楽器の演奏もとても上手でびっくりしました。お家でもたくさん練習

していたので最近は少し声も枯れていたり。照れてあまりこちらを見ては

くれませんでしたが、練習の成果が出せていたように思います。 

☆子供たちの成長がみられて、すごく嬉しかったです。今回は合奏と合唱の二つが見られて、成長さら

に感じられました。ご指導いただいた先生達にもお礼を伝えたいです。ありがとうございました。 

☆昨年は、コロナの影響もあり、学生ごとだったので、自分の子供だけ見られるのは良いのですが、あ

っという間に終わってしまった印象でした。今年は、全学年だったので、他学年の発表を見ることがで

き、どの学年も頑張っていて、感動しました。各学年の頑張り、団結を見て、改めて八小が良い学校な

のだと感じました。 

☆子供に経験とチャンスを与えていただきありがとうございました。担任の先生には感謝の気持ちでい

っぱいです。 

☆学年毎の特色があり、とても聴き応えがありました。みんなで一つの『音』を作り上げる過程も見た

かったです…！今年の座席配置、見易いと思いました！入替えの時間もゆとりがあり、来年も同じよう

にして頂きたいです。先生方、6 年生の皆さんお疲れ様でした！素敵な音楽発表会をありがとうござい

ました！ 

☆2 年生の前の 4 年生から参観しました。他学年でしたが、とても素敵で心に響く歌声で感動してしま

いました。2 年生は、とても元気で楽しそうににこやかに歌う姿がとても可愛らしかったです。こちら

も元気をもらえるような発表でした！娘も指揮者に自分から立候補しただけあり、大きく伸びやかにと

ても堂々と指揮をしていて感動しました。また一つ大きく成長した娘の姿が見られたかなと思います。 

先生方も毎日ご苦労なことだったかと思います。ありがとうございました！ 

☆子ども達の真剣に取り組む姿に感動しました。めいっぱい身体も動かしながら、躍動感のあるパフォ

ーマンスでした！当日の朝は緊張した様子だった娘も、いざ本番が始まると堂々とした姿で、みんなと

の合唱や演奏を楽しんでいました！みんなの成長を感じられる、とても素敵な行事でした。今後もぜひ

続けていただきたいです！ 

☆４年、２年の発表を見させて頂きました。４年生は楽器紹介など工夫がされていて、演奏前から楽し

い、ワクワクした気持ちになれました。合奏も合唱も一人一人が楽しんでいる雰囲気が凄く伝わり、演

奏前後の掛け声も堂々とはっきりと大きな声で伝えてくれたのが、見ていてすごく気持ち良かったで

す！２年生は、今年から合奏があり、1 年生の時より成長した姿が見られたのが嬉しかったです。歌い

ながら振りつけもあって、元気いっぱいの姿に私も元気をもらえました！他の学年が見られなかったの

が残念ですが、改めて音楽の素晴らしさを感じ、楽しい時間を過ごす事ができました。ありがとうござ

いました。 

☆他の学年の発表も聞くことができ、それぞれの学年の良さやこだわりが感じられて楽しかったです。

今後の我が子の成長も楽しみになりました。時間配分も概ねちょうど良く、滞りなく進行できていたの

で、安心していられました。 

 

（３年生の保護者の皆様より） 

☆本日の音楽発表会ではとても感動し元気をもらえました。３年生はみんな声がとても大きく揃ってい

て歌声や表情、歌詞や言葉全てに感動し涙が出ました。今までコロナ禍でたくさんの制限があり幼稚園

時代にも歌声発表会ができませんでしたので、こういった行事ができる事自体をとても嬉しく思います。 



前に出ていた楽器のお友達は背の低いお友達が前の列であればよりいっそうみんなのお顔が見られて

良かったなと思いました。１年生は元気いっぱいで振り付けもみんな一生懸命でとても可愛く、元気な

気持ちをもらえてとても癒やされました。保護者が入替え制で希望者は最後まで見ることができるシス

テムも自分の子供の学年を近くで見ることができましたし、感染予防の観点からもとても良かったと思

いました。体育館も冷えるかと思いましたがとても暖かくしていただきありがとうございました。 

本日は素敵な音楽発表会をありがとうございました。 

☆もともとは歌や楽器はあまり好きではなかった子ですが、姉の影響で今では毎日家で大熱唱していま

す。学年人数も多いからか、合唱も合奏もとても素敵でした。 

☆当日は出席停止で参加出来なかったのですが、オンラインで映像を観ることが出来ただけでも嬉しそ

うでした。オンラインでの鑑賞を開催していただき、ありがとうございました。 

☆素敵な演奏と歌声をありがとうございました。全員で気持ちを一つにした演奏は本当に素晴らしく、

今しか出せない音、歌声で溢れていました。曲の前の子ども達による一言ずつのアナウンスもとても良

かったです。三年生は初めて経験することがたくさんありましたね。子ども達のアナウンスを聞いてか

ら聴く曲は感動もひとしおでした。本番の数分間の為に、たくさんの練習と話し合いを重ねてきたのだ

ろうなぁと感じます。子ども達をお導き下さった先生方にも改めて感謝申し上げます。 

☆自分の子の学年の発表はもちろん感動しました。体を大きく揺らして歌うのは八小のカラーなのでし

ょうか(*^^*)３年生でもまだまたまかわいいです。歌もとても上手で泣けてきました。家で秘密練習し

ていた成果もでていました。１年生は可愛すぎて泣けてきました。小さいけど頑張って毎日学校行って

練習したんだなぁなど考えてしまいます。５年生は息子の１番のオススメだったので楽しみにして見ま

した。劇もありとても楽しめました。本人たちも楽しそうに発表していて良かったです。６年生はさす

がの歌声でした。ピアノもじーんときました。もうすぐ卒業なんだと考えながら見てこれまた泣けてき

ました。全学年呼びかけがありとても良かったです。会場の席移動もとてもスムーズにできていて素晴

らしかったと思います。来年も楽しみにしています。 

☆子どもたちの歌声、大好きです。音に合わせて体が揺れていて、音楽を楽しんでいる様子が可愛かっ

たです。一生懸命歌って、合奏している姿にとても感動しました。ありがとうございました。 

☆昨年度はコロナ禍であわただしい発表会でしたが、今年度はじっくりと参観することができました。

子どもの成長を感じられ、嬉しい発表会でした。また、娘は他学年の発表にも関心をもっていました。

取り組みの中で、他学年の発表も聴く機会があったと聞いています。今日の発表会のみではない取り組

みであることが感じられました。ありがとうございました。 

☆すごく私自身が当日を楽しみにしていました。息子も何日も前から家で歌ってみたり楽譜を言ってみ

たり少し緊張したり…当日もとても元気にみんな楽しそうに、ふざける子もいなく先生たちが子供たち

の気持ちをまとめてくださったんだなと思いました。子供たちが入場してくるときに、音楽の先生がみ

んなに声を掛けていました。とても感動しました。あれでどれだけの子供の緊張がほぐれただろうと温

かい気持ちになりました。とても良い発表会でした。 

☆毎日家でも歌の練習をしていたので当日の音楽発表会とても楽しみにしていました。 

どの学年もとても素晴らしかったです。子供たちの初めての楽器での演奏もとても上手でした。 

 

（４年生の保護者の皆様より） 

☆一番に感じたことは、恥ずかしがらずにやる子が多く見られ、すごく素敵だなと思いました。私たち

の時は、体を揺らして歌ったり、笑顔で歌ったり、指揮やセリフをあんなに感情を込めて表現すること

がとても抵抗があってなかなか見られる光景ではなかったです。自然とできる子供たちが多く、子供た

ちの素直さや優しさを見ることが出来ました。合唱も涙ぐんでしま

うほど良かったです。久しぶりに合唱を聞く機会となり、今しか出

来ない学校生活を楽しんで欲しいなと改めて思いました。低学年と

高学年では、全然違う空気があり 6年生は、残り少ない期間だから

こそ、今日の事が良い思い出になって欲しいです！ 

音楽は、やはり心に響くものがありました～！個人的には我が子の

4 年生が一番声も出ていて良かったです！呼びかけの『失敗しちゃ

うときもあるけど、そんな時は支えて下さい！』の呼びかけがとて



も胸に刺さりました。 

☆去年出来なかったリコーダーやピアニカの演奏が可能になり、合奏の幅が一気に広がり、子ども達は

こんなに出来るんだ！と驚きました。今年は他の学年の発表も見ることが出来て良かったです。 

１年生は元気いっぱい！学年が上がるごとに美しいハーモニーとより高度な合奏。どの学年もその学年

らしさがあり素晴らしかったと思います。席が少なかったので長居できず、全ての学年を見ることはで

きませんでしたが、子ども達の成長を感じ、とても良い１日になりました。 

☆先生方 素敵な発表会をどうもありがとうございました。子供たちの頑張る姿と歌声素敵でした。 

久々にマスクなしで歌う姿が見られて良かったです。 

☆楽器演奏も歌声もとてもきれいなハーモニーが聴けて、頑張って練習した子ども達の姿、先生方の熱

いご指導の様子が目に浮かびました。昨年と違って、段差があり舞台での演奏で見えやすく良かったで

す。保護者席の 3パターンの設置は動線が良く、発表学年優先でしっかりと見れるところが大変有り難

かったです。 

☆短い練習期間だったにもかかわらず、上手に仕上がっていて、感心しました。みんなが一生懸命練習

したのが、伝わってきました。マスクなしで元気に歌う姿も見られ

て良かったです。とても良い発表会でした。 

☆それぞれ学年ごと工夫のある発表で楽しく見ることができまし

た。発表学年の座席が設けてあり、自分の子供を近くで見られてよ

かったです。コロナ禍の制限がなくなり、みんなで一つのものを作

り上げ発表できると言う貴重な場、今しか出来ない経験が出来るこ

とに感謝したいと思います。 

☆素敵な発表会を開催して下さりありがとうございました。祖父母

も感動し、元気をもらって喜んでいました。席も分けてご用意下さり、他学年の発表のときも孫の発表

のときも座って聴くことができたので、とてもよかったです。来年もこのようにしていただけたらあり

がたいです。合奏と歌、2 曲聴けるのはとても良いです。先生方はご指導大変でいらしたことと思いま

す。息子にとって忘れられない思い出になりました。心から感謝申し上げます。ありがとうございまし

た。 

☆全学年は見れてませんが、他学年の 5年生のピアノ演奏がなくても，綺麗な透き通る歌声に心を打た

れました。そして、娘のクラスでの歌声私は重なってしまう部分に共感し感動しました。普段とは違っ

た学校での見せる姿に成長も感じましたし良いですよね。違った形で伝えられる気持ちも私は素敵だと

感じました。ありがとうございました。 

☆本日は最初から最後まで楽しませて頂き、最初から最後まで子供達の一生懸命な姿に涙が出てしまい

ました。子供達の入場や保護者の移動などとてもスムーズであったと思います。体育館も暖かくして頂

きありがとうございました♪ 

☆一人一人懸命に練習していた事が、演奏・合唱を聴いていて分かりました。特に合唱時、歌詞が刺さ

り感動と共に涙が出ました。 

 

（５年生の保護者の皆様より） 

☆一年生は、とても可愛らしく元気いっぱいの歌声が良かったです。音楽にのって、体を揺らしていて、

音楽をとても楽しんでいる気持ちが伝わって来ました。5 年生は、高学年らしく、ピアノ伴奏なしでの

歌声は、素晴らしいかったです。とても感動しました。 

☆合唱や合奏はもちろん、演出もきめ細やかな内容で、とても楽しく鑑賞が出来ました。何よりも、子

供達が前向きに一生懸命練習を重ね、本番が迎えられたことに、先生方には改めて感謝を申し上げます。 

今後もこの音楽発表会が毎年開催出来ることを願っております。 

☆我が子の頑張っている姿が見られて良かった。うさぎどん達の劇も楽しかった。高学年の自覚を持ち、

一生懸命合奏、合唱している姿に感激した。また来年も楽しみにしている。 

☆このような機会をご準備いただき、ありがとうございました。娘の成長を見ることができました。 

お子さんたちが明るく楽しく発表されており、元気をいただきました。 

☆子どもたちの一生懸命な姿を見ることができて、とても感動し、成長も感じることができました。 

合唱の歌詞は、大人からみてもステキなものが多いですが、子どもの歌声と相まって、より感動しまし



た。心が洗われますね。 

☆とても良い発表会でした。 

自信満々に楽しんで発表している姿、子どもたち一生懸命練習したんだろうなと感じました。演技の場

面も取り入れられ、面白い構成でした。 

☆通年通りの、色々な学年の発表が楽しめてとても良かったです。合奏と合唱、こどもたちの成長が感

じられました。前日の休んだ子供のためにタブレットで参加できる取り組みはとても良い取り組みだと

思います。欠席のお子さまたちも嬉しかったのではないでしょうか。感染症が流行しやすい時期にある

行事の時は新しい参加の仕方ですね。お忙しい中、当日までご指導ありがとうございました。 

☆子供たちの演奏、お芝居、歌声とても素晴らしかったです。アカペラも綺麗に響き良かったです。 

昨年よりも立ち位置が高くて良かったです。 

☆伴奏の無い合唱で難しかったと思いますが、すごく綺麗な歌声で感動しました。素晴らしかったです。 

観覧方法もすごく良かったと思います。 

☆子供達の一生懸命歌う姿と小学生ならではの澄んだ美しい声そのものに心が洗われました。選曲も素

晴らしいと感じました。歌っている子供達の心に歌詞とその意味が留まってくれる事と思います。 

☆ストーリー性があり、ぐっと惹きつけられる素敵な発表を観る事が出来ました。 

昨年の音楽発表会の時に比べて、すっかり、お兄ちゃんお姉さんの顔つきになっていた子供たち。 

来年、最高学年になる頼もしさも感じました。素敵な時間をありがとうございました。 

☆ステージを使用したので、子供達 1人 1人の顔が良く見えて良かったです。子供達の頑張りが伝わっ

てきて、とても感動しました。素晴らしかったです。先生方もご指導ありがとうございました。 

 

（６年生の保護者の皆様より） 

☆学校と自宅での練習が身を結び、とても素晴らしい発表会でした。見に来て

ね！！っていう自宅での表情とは異なって、本番は緊張と嬉しさを伴ったはに

かんだ表情がとても印象的でした。みんなで息を合わせることの難しさと、楽

しさを感じられたと思います。２年生の可愛らしさと、６年生の頼もしい音楽

を楽しませていただきました。これからもずっと音楽発表会を続けて欲しいと

思います。 

先生方を始め、本日はありがとうございました。 

☆音楽発表会の企画、実施をありがとうございました。楽しかったです。何より全ての学年の演奏・合

唱を聴けたのが嬉しかったです。また、演奏者である子どもたちにとって、前日に校内発表、次に保護

者向けの発表と本番を２回できた点が良かったように思えます。披露する場が多いほど、テンションも

上がりますし、完成度や満足度も高くなると思いました。我が子が伴奏を担当させていただき、新しい

友だちとの出会いがあったり、学年合唱を支える立場を経験できたり、楽譜をもらった日から本番まで、

とても貴重な時間を過ごすことができたと感じています。加藤先生、学年の先生方、ご指導をありがと

うございました。 

☆久々に全学年の発表を見ることができるということで、楽しみにしておりました。各学年の色があっ

て、あっという間の時間でした。３，４年生が歌も元気もよかったように感じます。みんなが発表会に

向けて頑張っていく過程が、何よりも充実した時間になったかと思います。先生方も普段の授業と発表

会準備と、お忙しかったと思いますが、子供達にとって良い経験をさせていただき感謝しております。 

ありがとうございました。 

☆もともと歌も楽器も大好きで、好きなことだけは弱音を吐かないところがあり、練習もとても楽しそ

うでした。やっぱり最高学年ですね。音程もリズムもバッチリ合っていてきれいでした。小学校最後の

発表会、しっかりと見届けさせていただきました。 

☆マスクを外しての歌声発表会は何年振りだったかと、胸が熱くなりました。我が子の緊張している表

情からも成長を感じ、皆で歌う歌声は、さすが最上級生という迫力を感じました。発表クラスが最前列

に座れるシステムも、混み合わずにありがたいものでした。まだまだ感染リスクがある中、入れ替え自

由、短時間での開催で良かったと思います。ありがとうございました。 

☆二部合唱がとても素敵で、感動しました。かわいい息子が少し大人になったように感じ、嬉しいよう

な、寂しいような…成長をとても感じた発表会でした。ありがとうございました。 



☆完成度の高い演奏や歌に驚きました。バランスの良い演奏で、さすが６年生だなぁと感心しました。 

楽しませていただきました。椅子の準備等もありがとうございました。 

☆最高学年として一生懸命合奏や合唱している姿に感動しました。特に合奏は短期間で色々な楽器の音

色を合わせるのは大変だったと思いますが、誰 1人音を外したり、リズムを乱したりすることはなかっ

たので素晴らしかったです。児童一人一人の成長が感じられて素敵な音楽発表会だったと思います。 

貴重な時間を過ごさせていただきありがとうございました。このまま卒業まで皆で力を合わせて 1 日 1

日を大切に過ごしてくれることを期待しております。立藏先生、小溝先生いつもありがとうございます。 

☆一生懸命に練習してきたことがよく伝わってくる発表会でした。子どもの成長を感じ、感動しました。 

先生方には様々な面でのご指導、サポートをしていただいて、ありがとうございます。 

☆最高学年らしい堂々とした立派な姿と演奏、歌声に、親の前で発表する照れくさそうな可愛い姿も垣

間見れ心の成長も感じることが出来ました。生懸命練習を重ねた結果だと思います。素敵な時間を有難

うございました。 

☆１年生の発表は、入学して半年程なのに、楽器の演奏やみんなで合わせて歌うなど、大きな成長を見

られてよかった。ダンスがかわいかった。一生懸命さが伝わって、終始、かわいいなぁ、頑張ってるな

ぁと微笑ましかった。５年生の発表は、合奏はエンターテイメント性も高く見ごたえがあり、とても楽

しめた。合唱はアカペラはとても難しかったと思うが、思いを込めて歌っているのが伝わった。合奏で

楽しませる部分と合唱の聞かせる部分とで、良い意味でギャップがあり、楽しめた。どの学年も何度も

練習を重ねて、色々な準備をしてきたのだろうなということが伝わり、とてもいい発表会だった。 

 

  

 私が言うまでもなく，保護者の皆様からのメッセージの中に，今回の音楽発表会の価値がちりばめら

れていたと思います。 

 今回の音楽発表会を通じて，私たち教職員も，柏八小の子どもたちの素晴らしさと成長の可能性を改

めて感じることができました。また，メッセージの数々に目を通しながら，その陰には素晴らしい保護

者の皆様がいらっしゃるということも再認識いたしました。 

 音楽発表会は，また来年のお楽しみです。保護者の皆様からの励ましの声を糧に，我々職員も，子ど

もたちの主体性を生かすべく，さらにバージョンアップした発表会を創り上げていきたいと思います。 

 今回は掲載しておりませんが，メッセージの中には，運営に関して，改善方法を多数ご提案いただき

ました。（誘導方法，座席配置，入替方法，人員の配置，鑑賞する際のマナー等）貴重なご意見をありが

とうございました。次年度の運営に生かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後までお付き合いいただきありがとうございました。(^^♪ 

今回の「いぶき」は文量とページ数が多いため，紙媒体での配付は行いませ

んので，ご了承願います（「つながる連絡」未登録の方には，紙媒体で配付し

ます）。 

 行事予定につきましては，明日文書を配付させていただきます。 

 

※音楽発表会当日の様子は，柏八小のホームページにも掲載しました。併せ 

てご覧ください！ 



◇１２月の行事予定 

 

 

 

 

日 曜日 行事予定 日 曜日 行事予定 

１ 金 
全校朝会 

3 年ステップアップ学習会 
14 木 書き初め指導(4,5 年) 

５ 火 

柏四中生職場体験(～6日) 

柏市学力・学習状況調査 

ひまわり学級出前授業(生け花) 

15 金 

全学年 5 校時日課(校内研修のため) 

14:50 下校(※ただし，ステップアッ

プ学習会があるので，該当児童は

15:50 下校) 

6 水 
書き初め指導(4,6 年) 委員会活動 

代表委員会 卒業アルバム写真撮影① 
18 月 5 年「いのちの講座」 

7 木 
授業参観・懇談会 PTA 役員会 

PTA実行委員会 
19 火 

水泳指導(4,5 年) 書き初め指導(3,6

年) 

8 金 

4 年版画教室 書き初め指導(3,5年) 

3 年ステップアップ学習会 

図書整備ボランティア 

学校評価保護者アンケート回答開始

日(～12/22) 

20 水 
1～5 年給食最終日 

6 年 2組 6 時間授業 

11 月 

3 年体育サポート教室 

ちばっ子学びの未来デザインシート

(4,5 年) 大掃除期間(～12/15) 

21 木 

1～5 年 3 校時日課(11:50 下校) 

6年バイキング給食(最終)(13:40下

校) 

12 火 

水泳指導(4,5 年) クリーンボランテ

ィア 卒業アルバム写真撮影② 

ちばっ子学びの未来デザインシート

(3,6 年) 

22 金 
全学年 3 校時日課(11:50 下校) 

第 2 学期終業式 

13 水 

読書ボランティア読み聞かせ(1 年) 

落ち葉清掃保護者ボランティア 

クラブ活動 スクールカウンセラー来

校日 

25 月 

冬季休業開始(～1/8) 

※学校閉庁日(12/28～1/3) 

※第 3学期始業式 1/9 


